

**Harvey, Marie-Josée (BAPE)**

**De:** Allan Wattie  
**Envoyé:** 30 mars 2011 11:10  
**À:** eolien-saint-valentin@bape.gouv.qc.ca  
**Objet:** pas eolien dans ma cour

**279** P  NP  **DM121**

Projet de parc éolien de Saint-Valentin  
**6211-24-047**

Bonjour;

J'aimerais communiquer mes sentiments envers le projets d'éoliens a saint-valentin.En regardant, les documents d'emplacements, j'ai constaté qu'il va en avoir une derriere ma maison. Je demeure sur la route 223 et les champs derriere ma maison sont dans la mire des promoteurs, du projet eolien.Je me demandais qu'elle était mon interet d'avoir cela dans ma cour arriere. Est-ce que le cout de mon électricité diminura, (non). Est-ce que la qualité du service serait amélioré,(non)! Est-ce que des promoteurs et des entrepreneurs dans ce domaine était pour faire de l'argent sur le dos des citoyens et citoyennes de les comptés avoisinantes,(oui). Alors je suis préoccupé par ce projet,et ça sans dire que l'environnement va avoir des conséquences directes.Il ya aussi des conséquences au niveau de la santé de moi et ma famille.Ont parlera pas meme pour ce qui de nos investissements,(maisons)qui va surement avoir un impact monétaire negatif.Tout ça, pendant, qu'une main pleine fera de l'argent sur nos dos. Je dit : "non" a ce projet et j'espere que la mission du B.A.P.E a pour but de proteger nos interets et ceux de l'environnement et non ceux des promoteurs qui eux voudrait meme pas en avoir dans leurs cours!!!

Bien a vous Allan Wattie